KOMOネット通信 ~

Vol.381

新年おめでとうございます 今年も・楽しく・元気に・活動を

私たちの会のスタートは2008年2月17日でした。本年は17年目です。 当初から①西山古道整備グループ ②京おとくに特産品の開発と販路 開拓グループ ③京おとくに総合ガイドグループの3グループを立ち上げ 活動してきましたが、西山古道の整備はずっと継続して実施しています。

特産品は紆余曲折がありましたが、現在は桜のスモークチーズをメインに展開し、柳谷の月縁日では7年間常に完売を続けています。

総合ガイドは、現在ではJR西日本と提携の、年3回の西山古道ハイキングにその姿を見ることができます。

その後花と緑の街おこし事業を開始し、13年間連続して続けている陽 光桜の植樹作業や陽光桜苑の開発等、数々の事業に拡大しています。

昨年1年間では新年早々に島津創業記念資料館を見学し新年会をがんこ 高瀬川二条苑で開催。初仕事は柳谷の鎮守の森の復活でした。

昨年は陽光桜が楊谷でも20日には開花し、3月中に満開となる状況になりましたから、今年のお花見ハイキングは3月24日を予定しています。

又作業所前と陽光桜苑入り口には掲示板を設置し、柳谷観音への参詣 者やハイカーに情報提供を行っています。

会員の健康管理面でけがをしないように、作業日には全員でラジオ体操を実施しており、全国の都道府県の方言でのラジオ体操を行っていることが特徴です。

柳谷以外では奥海印寺の片山田の府道緑地帯を当会が緑地化しハナミズキとアジサイを植樹しましたが、見事に開花して、道行く多くの皆さんに感動を与えることができました。

昨年最大の事業は柳谷観音のアジサイが全国に知れ渡りましたので、 当会独自に「紫陽花フォトコンテスト」を実施しました。

著名な写真家西岡伸太先生を審査員に招聘し、アジサイウイーク期間中のアジサイの写真に限定しての写真展でしたが、全国から50名が応募し10月6-8の表彰式兼写真展には、応募者の46%が全国から参加する等高い評価を得ることができました。

延150名の入場者も訪れ大成功で、この後の柳谷紅葉ウイークには境内 阿弥陀堂で展示会を実施するほどアジサイの魅力のPRに寄与できました。

柳谷作業所がきれいになりました

作業所は整理整頓好きの 会員が多く存在しますので 徐々にきれいに整頓されつつ ありますが、作業所から農園 への通路は資材が多く積まれ 歩くのにもひと苦労が必要 でした。12月に一斉に整理 整理を実施しご覧のように すっきりしました。

皆の前向きな活動がこの会の特徴です。



~ |月の前半行事予定 ~

1月8日(月) 特別作業日・仕事初め(9時~)6日の定例作業日を

8日に変更して、仕事初めといたします

元気にラジオ体操をして、

桜とアジサイの肥料挿入作業を行います。 11時から<mark>ぜんざい</mark>を用意しお正月を祝います。

11日(木) 事務局会議 (15:00~サポセンにて)

14日(日) スモークチーズ製造日

15日(月) 定例作業日

1月8日の仕事初め、皆さんをお待ちしています

2024年1月1日発行

(当会のHP)) http://kodou.1.jimdo.com (FACEBOOK) https://.facebook.com/京おとくに 街おこし<u>ネットワーク</u>



長岡天満宮 の 大絵馬

● 新年新企画

会員コーナーを設置します。

常日頃の思い、願望、趣味等なんでも結構で すからご投稿ください。このコーナーは持ち 回りで運営いたしますので次の投稿者を指名 願います。

第1回 井上正鶴さん

私にとって柳谷作業所は聖地です。 2020年10月19日入会、3年になりました。

定年退職後、特にすることもなく健康維持を兼ねてポンポン山周辺を歩き回っていた時、たまたま月曜日に駐車場のあの場所に車を止めたことが、当会を知ることとなり、今に至ります。

初めは何もわからなくて皆さんの後ろを付いていくだけでしたが、2年3年と経験すると 要領もわかるようになり楽しんでやっています。

当会では何かを強制されることはなく、自 分の興味のあること、やりたいことをやらせ てもらえることが一番です。

朝のラジオ体操で体をほぐし 色々な作業で体を動かすので全身の運動に成っています。

電動工具、木工工具、農耕工具、土木工 具、等あらゆる工具がそろっています

最近は 作業日以外もスコップ掛け、ノコ掛け、電気の延長線掛け、等々作業場の整理整頓にハマっています

YouTubeから丸鋸切断定規、丸鋸・トリマー・、ジグソー・兼用テーブルを製作、 卦引き、スケールストッパー更にぼぞ継ぎ、 組木継ぎの治具、ボール盤テーブル、等々 頭と手先を使うことでボケ防止に強力に役立っています

あれもこれもとまだまだやりたい事が有り、毎日を楽しく過ごしています。

* 井上さんは柳谷作業所への出勤率ダントツの1位。いろんなアイデアを駆使して作業所の整理整頓が進んでいます。作業所整理部長は今年も大活躍です。本年からは作業日の朝礼では新しく整理をしたことを、毎回報告してもらう予定です。(中山・記)

(次号は林会員の予定です